



RECIBE ESCRITURA. Una de las adjudicatarias (Izquierda), de las cuarenta y tres casas que entregó ayer la Presidencia de la República, en la urbanización El Tikal, en la ciudad de Apopa, recibe de manos del Ing. José Napoleón Duarte, la escritura de su inmueble.



RESUELVEN CONFLICTO. Con la participación del Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos (centro), se resolvió el conflicto laboral que venía dándose entre el Sindicato de Trabajadores de CAESS y CEL. Anteaer se firmó el nuevo Contrato Colectivo de Trabajo.

## Fiscal solicita cumplir su periodo completo

El Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, ha pedido a la Asamblea que se le deje cumplir el periodo de tres años para los que fue nombrado.

Siendo mi elección por un periodo de tres años, agre-

ga, tengo derecho a cumplirlos, no debiendo, desde luego, computarme como parte del ejercicio del cargo, el periodo durante el cual no lo ejercí por decisión de esa honorable Asamblea.

—Pasa a la página 29—

# Demándase vigorizar y apoyar Libre Empresa

El Gobierno debe poner claras las reglas del juego; debe elaborar un Plan Económico. Sin libre empresa esto estará terminado.

Así lo enfatizó ayer el economista Lic. Rafael Rodríguez Loucel, director de Estudios Económicos de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social FUSADES, durante una conferencia que ofreció a los socios de la Cámara Americana de Comercio AMCHAM.

"No debemos darnos por vencidos y aferrarnos a que la política económica del actual gobierno, es la contenida en un "librito" escrito por ahí y que no deseo mencionar su nombre, pero ya sabemos cuál es, acotó, sino que debemos continuar señalando al gobierno que está equivocando.

Que debe rectificar cuanto antes para que la economía

## Todo preparado para temporada veraniega

Los cuerpos de seguridad, bomberos nacionales y entidades de servicio como la Cruz Roja Salvadoreña, Cruz Verde y Comandos de Salvamento y

Movimiento Scout de El Salvador, tienen listos sus cuadros de trabajo para la temporada de Semana Santa.

—Pasa a la página 19—

## Vacaciones empleados públicos desde sábado

Los trabajadores públicos y municipales, gozarán de vacaciones de Semana Santa a partir de este sábado hasta el lunes 20 del presente mes.

Así se dio a conocer ayer

en fuentes oficiales, informándose que en las oficinas en donde es necesaria la presencia de personal de turno, habrá personas que atiendan tales servicios,

—Pasa a la página 36—

## Equipo y dinero para la Operación Rescate Delta

Treinta mil colones en efectivo y un valioso donativo de equipo, donó ayer la Cigarrera Morazán, a la Cruz Roja Salvadoreña, para la Operación Rescate

Delta, durante Semana Santa.

La entrega del equipo, estuvo a cargo del gerente de Desarrollo de Investiga-

—Pasa a la página 27—

## Sigue la huelga en la Asamblea dice PCN

Ayer la Asamblea recibió la iniciativa del Presidente de la República, que tiende a reformar el presupuesto vigente de la Universidad de El Salvador.

Se pretende, informaron

fuentes de la Asamblea, aumentar el presupuesto de la UES, pero no se dijo a cuánto asciende el incremento presupuestario.

El Dr. Rafael Morán Cas-

—Pasa a la página 19—

de nuestra Patria no se destruya más.

Ahora es cuando más unidad debe existir en las gremias productivas, y esto lo digo en el sentido personal, no como representante de ninguna gremial, sino que en la medida que un sector se entrevistó con el Presidente de la República por aparte, en esa medida puede haber más división de opiniones.

Y se pueden originar hasta contradicciones por los aspectos distintos que atañen a cada sector, por ello es que la unidad es imprescindible en el sector productivo".

—Pasa a la página 36—

## Sismo grado 4 sacude a C.A.

Un temblor de 4 grados en la escala de Richter, sacudió ayer la región centro-americana.

El temblor sacudió hoy un amplio sector de Centroamérica, provocando pánico en las capitales de

—Pasa a la página 36—



RECOMENDACIONES. (Sonsonate). El Síndico de CONESVI, señor Héctor Castro Pineda, recomienda a los motoristas y empresarios de buses, manejar con precaución.

## De Santa Ana

### Delinquentes asaltan en la Col. El Mora

(Santa Ana). Pandillas de delinquentes tienen desesperados a los vecinos de la colonia San José, a inmediaciones de la colonia El Mora.

La gente honrada sale temprano a sus trabajos y sus hijos acuden a estudiar, quedando las casas solas, ocasión que aprovechan los delinquentes para violentar las puertas y robar, según lo manifiestan los afectados.

Existen pandillas de vagos "peludos" que con hondillas de hule matan las aves de corral para robarlas. Los grupos de asaltantes operan en pleno día, sin



RECONOCEN REVOLVER. Entre el decomiso de armamento realizado por la Policía de Hacienda en jurisdicción de Verapaz, departamento de San Vicente, fue reconocido el revólver Colt 38, que miembros de las FAL le robaron al Cnel. Omar Napoleón Avalos, el día que lo secuestraron, el 26 de octubre de 1985.

## Exitosa operación de FA "Caminante y Convoy"

Como exitosa fue calificada por el Ejército, la operación realizada ayer por un convoy de la Fuerza Armada, en su primer viaje de San Salvador a San Miguel, ofreciendo transporte y seguridad a los viajeros.

Esa actividad es parte efectiva de la "Operación Caminante", que mantiene a nivel nacional la Fuerza Armada, pero con mayor capacidad operativa en la Zona Oriental, que es la región mayormente atacada por los grupos terroristas del FMLN-FDR.

Este servicio fue establecido por el Alto

Mando de la Fuerza Armada, con el objeto de contrarrestar el boicot al transporte por parte de los grupos terroristas del FMLN-FDR, según manifestaron voceros militares.

Veinticinco unidades de seguridad y transporte, prestaron los servicios mencionados, ubicándose al principio y al final de las columnas de vehículos comerciales y particulares.

No se registraron atentados de los grupos subversivos, debido a que la Fuerza Armada, además de vigilancia por tierra

—Pasa a la página 29—



CONSULTAS MEDICAS. Miembros del Batallón de Sanidad Militar y del Regimiento de Caballería, visitaron el cantón El Palomar, situado en jurisdicción de San José Villanueva, en el departamento

de La Libertad, para dar asistencia médica y odontológica a los habitantes de la zona. También, se dijo, les repartieron alimentos, medicinas y ropa. La acción fue supervisada por el Cnel. José Adán Turcios Valle.

**AL CERRAR la edición**